



CLUB D'AFFAIRES FRANCO-ALLEMAND
DU BADE-WURTEMBERG E.V.



KAMINGESPRÄCH

Ballett Führung durch das Opernhaus
& israelische Verkostung im Restaurant YAFA



22. Mai 2023 um 17:30 Uhr
Opernhaus Stuttgart & Restaurant YAFA

Eine Veranstaltung des deutsch-französischen
Wirtschaftsclubs Baden-Württemberg

KAMINGESPRÄCH

Liebe Mitglieder,
liebe Freunde des Club d'affaires,

hiermit laden wir Sie herzlich zum **Kamingespräch** mit dem
Motto

**Ballett Führung durch das Opernhaus &
israelische Verkostung im Restaurant YAFA
am Montag, den 22. Mai 2023 um 17.30 Uhr
in das Opernhaus Stuttgart ein.**

Die Staatsoper Stuttgart ist weit über die Stadtgrenzen Stuttgarts bekannt und zählt zu den bedeutendsten europäischen Opernhäusern. Sie ist Teil des größten Mehrspartenhauses Europas (Staatsoper Stuttgart, Stuttgarter Ballett und Schauspiel Stuttgart). Das Stuttgarter Ballett ist weltweit ein Begriff, die Oper Stuttgart wurde bereits sechs Mal als „Opernhaus des Jahres“ in der Kritikerumfrage der Opernwelt ausgezeichnet, der Opernchor war 12 Mal „Chor des Jahres“. Fast eine halbe Million Menschen besuchen pro Jahr die Vorstellungen der Württembergischen Staatstheater.

An über 300 Abenden im Jahr hebt sich der Vorhang an den Staatstheatern für Oper, Ballett oder Schauspiel – und die Künstler stehen im Rampenlicht. Doch was geschieht eigentlich tagsüber im Theater und wie entsteht eine große Bühnenproduktion?

Öffnen Sie gemeinsam mit **Sonia Santiago**, Tänzerin & Solistin, und **Marijn Rademaker**, Choreograph & Tänzer, Türen, die dem Publikum sonst verschlossen bleiben, und erfahren Sie, was hinter den Kulissen der Staatstheater geschieht!

Den Abend lassen wir gemeinsam im Restaurant YAFA, das von Marijn Rademaker geführt wird, ausklingen. Dabei tauchen wir in die köstliche Vielfalt der israelischen Küche ein. Das YAFA bietet eine moderne, mutige und spielerische Interpretation der Gerichte der Region, einschließlich Street Food und klassischer Gerichte, die für einen modernen Gaumen angepasst wurden. Die Gerichte sind zum Teilen gedacht und bieten die Möglichkeit, die kulinarische Welt Israels durch ihre Vielfalt kennenzulernen.

Wir freuen uns auf Ihr Kommen!

Mit deutsch-französischen Grüßen

Céline Eheim
Präsidentin

Jörg Luft
Präsident

- www.club-d-affaires.de -



ORT & UHRZEIT

Zeit: 17:30 Uhr
Ort: Opernhaus Stuttgart
Oberer Schloßgarten 3
70173 Stuttgart

Zeit: 19:45 Uhr
Ort: YAFA
Hauptstätter Str. 31
70173 Stuttgart



Tiefgarage Staatsgalerie, Konrad-Adenauer-
Straße 30, 70173 Stuttgart



U1, U2, U4, U9, U14 bis Staatsgalerie



40, 42 bis Staatsgalerie

ANMELDUNG

Bitte melden Sie sich bis zum **17. Mai 2023** online an:
[Verbindliche Online Anmeldung](#)

*Mitglieder des Club d'affaires haben bis zum 10. Mai 2023 ein
vorrangiges Anmelderecht.*

Teilnahmegebühr

- Für die Mitglieder des Club d'affaires: 49,00 EUR
- Für unsere Gäste: 69,00 EUR

Zu überweisen bis 17. Mai 2023 auf das Konto des Club d'affaires:

IBAN: DE53 6009 0100 0220 4260 07

BIC: VOBADESS

Verwendungszweck: Opernhaus-YAFA/ Mitglieder-Nr.

Nach Bezahlung wird die Anmeldung bestätigt.



PROGRAMM

17.30 Uhr [Ankunft der Gäste](#)

17.50 Uhr [Begrüßung durch den Vorstand](#)
Club d'affaires franco-allemand du
Bade-Wurtemberg e.V.

18.00 Uhr [Ballett Führung durch das Opernhaus](#)



19.45 Uhr [Kulinarisches Networking im YAFA](#)



VORSPEISE

Taboulé, Hummus Klassisch, Hummus mit
Austern-Pilzen, Bärlauch Hummus, Babaganoush,
Labneh, Pikanter Möhrensalat

HAUPTGANG

Falafel, Crispy & Broken, Savoy, Shakshuka in
der Pfanne Arayes, Flour de fou,
Backenküsschen, Arayes

DESSERT

Pop Basbusa Mohngrießkuchen getaucht in
Rosenwasser, mit Aprikosenengel und
Labnehcreme
Malabi mit Mango und Passionsfrucht

*Inklusiv ist ein Champagner Begrüßungsaperitif.
Getränke werden selbst bezahlt.*

Den Abend lassen wir bei diversen Leckereien
sowie passenden Getränken gemeinsam
ausklingen. Dies ist auch die Gelegenheit,
miteinander ins Gespräch zu kommen.

Ca. 21.30 Uhr [Abschlusswort](#)

Schlusswort durch den neuen Vorstand
des Club d'affaires franco-allemand
du Bade-Wurtemberg e.V.



BALLETT FÜHRUNG



Sonia Santiago

Tänzerin - Solistin
Projektleiterin

<https://www.stuttgarter-ballett.de>

DAS
STUTTGARTER
BALLETT

In Madrid geboren und in Deutschland aufgewachsen, erhielt Sonia Santiago ihre Ballettausbildung an der John Cranko Schule. Nach dem Abschluss erhielt sie ihr erstes Engagement am Staatstheater Saarbrücken. 1990 kam sie zum Stuttgarter Ballett, ab 1994 als Solistin, ab 1997 als Erste Solistin.

Zu ihren Hauptrollen zählen Tatjana in *Onegin*, Katharina in *Der Widerspenstigen Zähmung*, Marguerite in *Die Kameliendame* sowie die Königin Isabella in *Edward II*.

2011 begann sie, bei der Stuttgarter Noverre-Gesellschaft zu arbeiten, zunächst als Assistentin, später unter anderem als stellvertretende Vorsitzende und Koordinatorin. Bei *Noverre: Junge Choreographen*, unterstützt vom Stuttgarter Ballett, ist Sonia Santiago als Projektleiterin dabei, und ab der Spielzeit 2018/19 auch wieder fest beim Stuttgarter Ballett engagiert.



Das Wort **YAFA** kommt aus dem hebräischen und bedeutet soviel wie hervorragend oder wunderschön.

<https://www.yafa-stuttgart.com>



Marijn Rademaker

Choreograph & Tänzer
Inhaber YAFA

<https://www.marijnrademaker.com>

Mit über 20 Jahren Berufserfahrung in der Welt der Tanz- und Performancekunst begeistert Marijn Rademaker mit seinen preisgekrönten Produktionen und Performances ein Publikum auf der ganzen Welt.

Aus bescheidenen Wurzeln in den Niederlanden ist Marijn in die Reihen der professionellen Tänzer und Balletts aufgestiegen – er erhielt Anerkennung und Auszeichnungen für seine Darbietungen und sein Engagement für sein Handwerk. Marijn hat seine Leidenschaft für die Performance in die Welt der Choreografie übertragen – er erforscht die Tiefe der Kunst und erweitert die Grenzen der Performance.

“My passion as a dancer and choreographer has been to bring meaning to my art. With humility and integrity, we can tell stories that move audiences and inspire the next generation of dancers. Performance and choreography should be built on a foundation of heart, intuition, and integrity.”





CLUB D'AFFAIRES FRANCO-ALLEMAND
DU BADE-WURTEMBERG E.V.

Wir bedanken uns bei unseren Partnern des Abends:

DAS
STUTTGARTER
BALLETT



Wir bedanken uns ganz herzlich bei unseren Fördermitgliedern:



Danke sehr für die weitere Unterstützung:



Deutsch-französische Wirtschaftsakteure



RÉSEAU DES CLUBS D'AFFAIRES FRANCO-ALLEMANDS
NETZWERK DER DEUTSCH-FRANZÖSISCHEN WIRTSCHAFTSCLUBS

